

ANTRAG ZUR DRINGLICHEN BEHANDLUNG

An Herrn
Oberbürgermeister
Dieter Reiter

Rathaus, Marienplatz 8, 80331 München



08.10.2024

Antrag zur dringlichen Behandlung für den Ausschuss für Arbeit und Wirtschaft am 15.10.2024

Bericht durch den Geschäftsführer der Flughafen München GmbH, Jost Lammers,
zu den Zuständen am Münchner Flughafen

Das Referat für Arbeit und Wirtschaft wird aufgefordert, Jost Lammers, den Vorsitzenden der Geschäftsführung der Flughafen München GmbH in den Ausschuss für Arbeit und Wirtschaft am 15.10.2024 einzuladen. Der Geschäftsführer soll ausführlich zu den Problemen bei den Sicherheitskontrollen berichten, die vor allem an den Wochenenden sowie dem Feiertag während des Oktoberfestes zu massiven Verzögerungen und Warteschlangen von mehreren Kilometern geführt haben. Kreative und v.a. langfristige Lösungsansätze sind zu präsentieren. Zudem ist Stellung darüber zu beziehen, wie der Flughafen zu alter Stärker in Sachen Besucherzufriedenheit und Image zurückfinden wird.

Begründung

Der Flughafen München glänzt immer wieder mit Auszeichnungen. So gilt er als „5-Star-Airport“ Europas, wurde bei den „World Airport Awards“ als bester Flughafen Europas klassifiziert und liegt im weltweiten Ranking an achter Stelle (2017 noch an vierter Stelle). Doch mit der hohen Qualität scheint es nach Corona dahin zu sein. Selbst der Lufthansa Chef, Carsten Spohr, soll auf einer Mitarbeiterversammlung vom schlechtesten Flughafen Europas gesprochen haben. Es stellt sich demnach die drängende Frage, wie es weitergehen wird mit dem Flughafen und seinen Standards, die die Fluggäste und internationale Auditoren bisher immer gelobt haben. Bereits im vergangenen Jahr machte das Kofferchaos Schlagzeilen. Nun sind die Sicherheitskontrollen der Engpass. All das hört sich nach einem Management- und Kommunikationsdefizit an.

Manuel Pretzl (Initiative)
Fraktionsvorsitzender

Prof. Dr. Hans Theiss
stv. Fraktionsvorsitzender